

saint-pardoux

La bibliothèque inaugurée pour le plaisir des lecteurs



Les visiteurs n'ont pas manqué cet évènement.

Les Saint-Pardousiens n'ont pas manqué le rendez-vous. Ils étaient nombreux à l'inauguration de leur nouvelle bibliothèque, début octobre, et à assister au coupé de ruban du maire Benoît Piron et de ses élus. Hervé de Talhouet-Roy, conseiller départemental de Gâtine, a souligné l'importance, aux yeux du Département, « de l'accès à la culture pour les populations du territoire ».

Pour conseiller, renseigner et accueillir les nouveaux inscrits, Aurélie Noirtault, responsable de la bibliothèque, était mobilisée avec des bénévoles.

Le lieu désormais inauguré, « il est primordial de tout mettre en

œuvre pour favoriser sa fréquentation et d'offrir des prestations satisfaisantes », a témoigné Benoît Piron. La bibliothèque sera aussi un pôle d'activités culturelles par la présence d'expositions, d'activités de lecture, de présentation de nouveaux écrivains, d'événements à thèmes, etc. Les parrains et auteurs, François-Xavier Cerniac et Philippe Dufour ne peuvent que s'en réjouir. « C'est pour nous une évidence d'accepter cet honneur », ont déclaré les deux amoureux des mots.

Les permanences d'ouverture de la bibliothèque seront le mercredi de 15 h à 18 h, le vendredi 15 h 30 à 18 h 30 et le samedi 10 h à 12 h.